

・世界平和の危機

ロシアのウクライナ侵攻で戦闘の様相が連日報道され目を覆いたくなるような光景に胸が痛くなり、世界中の人々が一日も早い停戦を願っています。その矢先に、パレスチナがイスラエルに軍事侵攻し人質をとって全面戦争に発展しそうな状況には暗い気持ちになります。破壊された建物、多数の子どもたちの犠牲には言葉が足りない。停戦を呼びかける国と、双方を後押しする国があり、各々の国の思惑があり混迷を極めている。宇宙へ飛び立つ時代にこのような残酷な争いは結びつかない。SDGsが叫ばれて久しい世界が危機的な状況だ。

平和を祈るしかない！

イスラエル・パレスチナ問題



・朝のラジオ体操 30名参加

朝夕めっきり涼しくなり、過ごしやすくなってきたことで、23日の参加者30名で新記録を達成しました。「いつでも、どこでも」できるラジオ体操は健康維持増進にもってこいの全身運動です。軽快な音楽に合わせてリズムカルに体を動かせば心身ともにリフレッシュでき、爽やかな一日を迎えられます。当日は包括支援センター「ゆいまある」を介して沖縄ヤクルトからヤクルトのプレゼントがあり、皆さんに喜んでいただきました。



行政区住民登録人口 (9月末)

世帯数 749 総人口 1768
自治会加入 397 加入率 53%

定期清掃 (第3日曜日)
リサイクル活動 (同上)

- //// 11月行事 ////
- * 図書丸来館 12日、26日
 - 14日~15日 公民館講座
 - * 干支の押絵づくり
 - 16日 当山小 「ありがとう朝会」
 - 19日 定期清掃
 - 26日 評議委員会



子ども会のQRコードです。こちらからアクセスして下さい。

◇「ハロウィンパーティー」◇ 2日(日)

浦西子ども育成会 鈴木千佳子
魔女やカボチャ、可愛い衣装からハロウィンデザインの帽子を被った子など、様々な衣装をした子どもたちが飛び入り参加も含めて、約40名集まってくれました！中には、10月7日(土)に行った「ハロウィン衣装作り」で作った衣装を着て参加してくれた子もいました♪お菓子を配る係は、各棟から1人ずつ、ふれあいサロンのメンバーにお願いしていたのですが、なんと！ご近所の方方で用意して頂いた方もいて、予定よりも沢山の菓子を貰った子どもたち。公民館に帰ってきてからは、みんなでワイワイと美味しくいただきました！また、「用意していたのに渡せなかったから～」と、公民館に持ってきて頂いたり、後で気づいて、実は用意していたとお話を聞くこともありました。ご協力頂いたふれあいサロンのメンバー、当日急遽交通整理をして頂いた保護者のみなさん、そして、お菓子を用意して頂いた近所の皆さん、本当に、本当に、ありがとうございました！また来年も開催出来たらと思います♪



・10月評議委員会

10月22日(日) 午後7時~ 議題

- ① 運動会の総括
- ・ 会員同志の交流が楽しくでき、とてもよかった。
- ・ 青年会の参加で運営がスムーズだった。
- ・ たくさんの景品があり参加者は喜んでた。

報告

- ・ 浦添消防による公民館立入検査 (25日)
- ・ IVテラスクリニックによるインフルエンザ予防注射 10月31日(火) 午前9時半~
- ・ イエロー接骨院が自治会内に開院 (浦西アパート)
- ・ でいご公園に放送スピーカー1台仮設置

・公民館の消防立入検査

25日(水) 午後3時~
消防法の規定に基づく立ち入り検査があり防火管理者の確認、消防用設備及び消火器の点検が行われました。初めての検査でしたが特に問題ありませんでした。



・当山小学校分離新設校にかかる説明会

11月2日(木) 19時~
当山小 地域連携室
2010年から過大規模校となり地域最大の懸案事項である分離新設校の開校に向けた説明会が開催されます。これまでPTA、自治会長、関係機関が働きかけてきたものの実現に至っていません。報道等によると今度こそは現実味があるとの事で期待できそうです。

・第32回運動会 14日(土) D棟優勝



自治会の後期ビッグイベントである運動会が4年ぶりに開催。久しぶりの開催で運営に不安がありましたが、評議委員、班長、青年会等の協力でスムーズに楽しく過ごすことができました。特に多数の青年会メンバーが運営に関わり助かりました。夫婦、家族、親子での参加がありアットホームな運動会になりました。老若男女楽しめるプログラムで体育館内は沸きました。優勝はD棟で、チームワークの勝利だったと自己評価していました。80名の圧倒的な参加者で他棟を寄せ付けずB棟でしたが、2位という残念な結果となりました。次回は優勝を果たしてほしいものです。集合写真からもわかるように皆さん、満足して微笑んでいます。参加者の皆さんご苦労様でした。



・美らまち通り隊 22日(日)

1号線沿いの除草作業を行いました。1日に観月会を終えチームワークも抜群で、仕事も楽しくはかどります。隊員随時募集中です。



・ふれあいサロン 10月行事

ベタンク競技 19日(木)
簡単そうで難しい、和気藹々と笑いながら楽しいひと時を過ごしました。目標球に、ボールを投げ合って、相手より近づけることで得点を競うというゲームです。



*リサイクル収益金
10月末実績(累計)
78,191円



公民館倉庫へ持込下さい。対象はアルミ缶のみです。(中身を空にして出して下さい)
*スチール缶、ビン類は対象外

・赤十字防災体験ツアー12日(木)

赤十字社が開催している体験ツアーに自治会員12名で参加してきました。災害の備えに関する講義では地域の防災力(自助、共助)が最重要と力説されました。日頃から隣近所の付き合いが大切です。昼食は備蓄米を食べ、防災備蓄倉庫の見学を行い有意義なツアーでした。近所力を強化しましょう！



赤十字防災体験ツアー



・垣花武信先生を訪問

以前歌碑巡りでお世話になった先生、西原陸上競技場に建立された「月桃の碑」の顧問として活躍されています。自治会の皆さんに宜しくとの事でした。



・中部地区老人連合会
ボウリング大会 団体優勝

9月28日(木) ギノワンボウル 24チームのトップ(中村博輝・美恵子夫妻、中村朝子、友利斉) 2連覇です。オメデトウ！



迷惑駐車 はやめましょう！



隣近所の迷惑にならないように駐車しましょう。緊急自動車が通れない事例が報告されています。考えた駐車を！

犬の皆さんへ
人間を散歩させるときは、「ウンチ袋」を必ず持たせるようにつけてください。